
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Mittelmeer ist das  zwischen Europa und Afrika.

Im Westen bei Gibraltar kann man mit einem Schi�

in den Atlantischen  fahren.

In Ägypten führt der Sues-Kanal in das Rote Meer.

Im Mittelmeer liegen ein paar tausend .

Das Mittelmeer bekommt sein Wasser aus vielen Flüssen.

Bei Gibraltar und bei 

kommt Wasser aus anderen Meeren hinzu.

Am Mittelmeer ist es sehr warm.

Deshalb verdunstet dort sehr viel .

Dadurch ist das Mittelmeer salziger als die anderen Meere.

Im Sommer ist es am  sehr warm und trocken.

Deshalb gibt es dort so viele Urlauber.

Das Mittelmeer liegt auch für viele  am nächsten.

Im Winter regnet es öfter, es wird aber nicht so kalt.

Im Wasser leben viele :

Es gibt Robben, verschiedene Muscheln und Fische.

Es gibt auch Haie, Wale und .
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